

2008年3月5日

関谷川の環境保全に関心をお持ちの皆様

関谷川清掃活動 報告

3月2日(日)、少し肌寒いながらも好天に恵まれ、関谷川第3回清掃活動はボランティアの方々20名の協力を得て実施することができました。今回は過去、草木が繁茂していて手を付けられなかった最上流部を重点的に手入れしました。ここは野鳥がよく飛来するサンクチュアリなので、鳥の来そうな樹木は残すなど、気を使いながらの作業でしたが、今後どういう変化が見られるか注意したいところです。

冬期の草木ゴミが少ない季節のためゴミの量はさほど多くありませんでしたが、相変わらず不法投棄と思われる鉄パイプ、金属類もありました。またこの日作業終了後、希望者は流れを渡って建設半ばの「よへい屋敷谷戸」を見学しました。

次回は草木の繁茂状況を見ながら、5-6月ごろを予定しておりますが、その日近くに改めてお知らせしますので、奮ってご参加くださいますようお願いいたします。

なお、この日はコミュニティペーパー「たまなわ新聞」の取材を受けました。この小さなボランティア活動が何故取材対象になったのか分かりませんが、地域に広く報道されて、関谷川に対して関心を持つ人が一人でも増えてくれれば、と願っております。4月7日号に載る予定だそうです。

以上



草木類などのゴミ袋（全体の一部）と 梅の花咲く清掃後の最上流部



「関谷川をきれいにする会」

大森 亮 (Tel. & Fax. : 46-1849)

柳澤公彦 (事務局) (Tel. & Fax. : 47-4712; kimi.yanagisawa@nifty.com)